

ZEIT!

Zeit hab ich für liebe Leute,
gestern ,morgen und auch heute;
es ist auch wahr,das Zeit dann verrinnt,
wenn man nicht richtig zu leben beginnt;
Man plant für die Zukunft,so stellt man sich`s vor,
und ist überrascht,klopft der Tod schon an`s Tor;
Wieviel Zeit ist durch`s verschieben,
eigentlich nutzlos liegengeblieben?
Bin ich erst in Pension,aber dann...
Warum nicht schon heute?Warum irgendwann?
Welch Todkranker würde für noch ein bisschen Leben ,nicht sofort sein Leben geben?!?!?
Und der fleißige murmelt am Sterbebett:
Ich hab nix davon,doch die Erben haben`s nett.
Und ist die Zeit dann endlich reif,
für was auch immer,sind deine Glieder steif,
und was noch schlimmer,
nicht nur das Eine,sondern Alle,
das ist ja die gemeine Falle...
Nun lasst uns das Zeitliche segnen,bevor wir uns selbst begegnen!

© **Hannes Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)